

職員室より

新型コロナ禍の「やれる・できる・可能なこと」つづき

校長 濵﨑 利司

令和3年を迎えました。あらためまして、本年もよろしくお願いいたします。

年明け早々、1月8日に政府から「緊急事態宣言」が再度発令されました。前回と違うのは、学校が一斉に「臨時休校」とならなかったことです。然しながら、新規陽性判定者が増え続け、児童生徒・保護者及び教職員にも感染者が続出することで、横浜市立学校では「臨時休校」や「学年閉鎖」となる学校が増加しました。さらに医療機関や保健福祉センターがその対応に困難を極め、よって学校再開が遅れています。それに約1週間かかってしまうこともあります。影響は多大です。そこで感染防止に最大限努めることに危機意識をもって臨むことが大事だと思われます。

さて、保護者の皆さまは「学校 You Tube」は視聴されましたでしょうか?12月28日から視聴者限定で配信しましたが、1月31日をもって停止します。新型コロナ禍で学校の様子を直接視ることが難しい現状で、You Tubeは今後重要なコンテンツとなる可能性があると思っています。然し、編集等の作業負担は大きいです。また、横浜市の個人情報重視の"ルール"があり、それを破るわけにはいきません。

今後は「臨時休校」を見据え、「情報教育実践推進校(プログラミング推進校)」として、授業動画配信に取り組んでいきたいと思います。

#### ○連絡

- 1.1月19日、「第3回学校運営協議会」が再度「オンライン」で実施しました! 鴨志田地域の「**気づきの和**」については次回お知らせします。
- 2. 1月22日、「2年生職業体験学習・オンライン双方向授業」を業者委託で実施!
- 3.「学校評価・グラフ篇」を学校ホームページに掲載!
- 4. 新型コロナ禍対応。3年生の公立高校出願は「郵送」、発表は「オンライン」!
- 5. 3年生修学旅行代替「卒業旅行」、実施検討中…。
- 6. 行事としての「合唱」「百人一首大会」、新型コロナ影響で、中止!
- 7. 「卒業式」 3月11日 (木) 予定。卒業生一人につき、保護者1名の参列可! 来賓の方々は、今回も申し訳ありません!
- 8.「ハマ弁デー・スカイランチ」3月24日(水)予定!
- 9.「修了式」3月26日(金)!



### PTA よりお知らせ

新年を迎え、今年度の PTA 活動もあと 3 ヶ月となりました。

コロナ禍の中で、思うような活動がなかなか出来ませんが、家庭・学校・地域のつながりを 大切に、引き続き御協力をお願い致します。

◆みぞれの降る寒い中、地域の前田さん御指導のもと、技術員の井上さんにも御協力いただいて土の 準備をし、生活美化委員の生徒たちが苗を選んでプランターに植えました。個性豊かな寄せ植えにな っておりますので、御来校の際には、是非御覧ください。

鴨志田中学校 PTA会長 髙野澤明美

# School Life





## 新生徒会本部役員 インタビュー!

9月末に行われた生徒会役員選挙にて新たに決まった生徒会本部役員のみなさんにインタビューをしました!! Q1,自分の生徒会における目標 Q2,好きな教科 Q3,好きな食べ物

#### 2年 会長 丸山もこ

- Q1. 『活気あふれる学校』 生徒会の活動を通してみなさんが楽しく、過ごしやす い学校を目指します。
- Q2. 社会…特に地理が好きです。
- Q3. お寿司…アジとエンガワが好きです。

#### 2年 会計 岸田彩花

- Q1. 『ひとりひとりの意見が取り入れやすい学校』 そのために、目安箱のリニューアルを頑張っています。
- Q2. 社会…日本史が特に好きなので、はやく学年末テスト が終わってほしいです。
- Q3. マスカット…フルーツ全般が好きです。

#### 2年 書記 鈴木修斗

- Q1. 『過ごしやすい学校づくり』 みなさんが快適に過ごせる学校をつくります。
- Q2. 英語…いろんな言語が話せると楽しいです。
- Q3. モンブラン…栗が好きです。

#### 1年 会計 齋藤聡太朗

- Q1. 『笑顔があふれる学校』
- Q2. 地理…地図を使った授業が楽しいです。
- Q3. お寿司…特にイクラが好きです。

#### 2年 副会長 吉村早矢

- Q1. 『けじめのある学校へ』
  - on と off の切り換えをしっかりとして、授業などはしっかり取り組み、行事などは全力で楽しめるような雰囲気をつくっていきたいです。
- Q2. 数学…わからなかったところが解けたり、自分で解いたところが合っていたら、とてもうれしいからです。
- 03. チーズインハンバーグ

#### 1年 副会長 大野翔太郎

- Q1.『一致団結』と『調和』
- 生徒会のみんなで団結して助け合って、学校中に調和を 広げるのを目指しています。
- Q2. 体育…体を動かすのが楽しいです。
- Q3. 白米です。何もかけないで白米だけで食べるのが最高 でーす!!

#### 1年 書記 山田葵

- Q1. 『笑顔満開』
  - みなさんが笑顔で通えるようにしたいです。
- Q2. 体育…体を動かすのが好きだからです。
- Q3. フルーツ…日本では食べられないフルーツを食べてみたいです。

### 2学年 リモート職場体験



1月22日(金)の5、6時間目に2年生のリモート職場体験が行われました。今年度はコロナの影響で、毎年行われていた地域の事業所へ出向いての職場体験は中止となり、事業所とオンラインでつながるリモートでの職場体験が行われました。飲食、福祉、サービス、エネルギー、IT、美容と6つの業種ごと教室に分かれ、生徒は企業の概要説明を受けた後、Q&Aで事業者の方にたくさんの質問に答えていただきました。『働く大人』の生き方について真剣に聞く様子が見られました。今回の体験を今後の自分の人生に生かしてほしいと思います。

